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COMPTE RENDU DE REUNION  
du Mercredi 27 septembre 2023  

 
 

 Séance ouverte à 18h30 – Salle Cécile Sorel 

 Excusées : M. VERNOCHET – N. BESSON 
 Présents : 
 J. BRUNET, D. FROT, A RICHARD, JP. DELVALLEE, JP. BERNARD 
 P.REMONDIN, M. LACUEIL, D. HODOT-PARISOT, V. BINET-MENDOWSKI 
 
 

Ouverture du CA par Jacques BRUNET  
Après quelques remarques sur la forme  du compte rendu du Mercredi 23 Août 2023 
celui-ci est approuvé. 
 
Forum des Associations : 
Succès confirmé, 200 adhérents inscrits à la date d’aujourd’hui. 
Jacques indique que Véronique a proposé lors des futurs forums ou manifestations d’Arts 
& Savoirs d’identifier chaque membre du CA et/ou référents par le port d’un badge 
nominatif, cette idée est validée par les membres du CA. 
Véronique a également demandé à ce que la signature du Président  Jacques Brunet soit 
la seule et unique à figurer sur la carte adhérents, cette demande est validée par 
l’ensemble des membres du CA (en amont faire signer Jacques sur l’original, avant 
impression). 
Arts plastiques : 
Marie-Raphaëlle  Borry  a pris contact avec toutes les personnes qui faisaient acte de 
candidature aux ateliers. Il s’avère que  ces personnes sont incertaines sur leur choix. En 
conclusion, Marie-Raphaëlle va  glisser quelques personnes dans les cours existants, et 
un stage de 3 jours  sera organisé pour les débutants. 
Sculptures : 
Jean-Pierre Delvallée  indique qu’il a racheté des parpaings supplémentaires pour 
réaménager et réorganiser l’atelier Sculpture. 
Jacques indique que François Lebrun et les élus municipaux vont essayer de trouver un 
nouveau local de plain-pied pour la Confrérie de la Teurgoule ,  ceux-ci sont prêts à 
déménager. 
Jean-Philippe propose la salle d’attente de la gare SNCF, l’ensemble des membres du  CA 
lui indique que cela n’est pas possible car elle est en service en été avec l’arrivée des 
trains en gare d’Houlgate. 
Jean-Pierre indique que cela va être très compliqué cet hiver car il y a plus de  22 
adhérents pour l’atelier sculpture. 
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Jacques demande s’il ne peut pas envisager 3 séances par semaine ? Aidé par un de ses 
adhérents qui est très doué en sculptures, Jean-Pierre se pose la question si les autres 
participants vont être d’accord d’être conseillés par un autre participant. 
Je  vais proposer cette solution de l’ouverture d’une troisième séance aux sculpteurs avec 
le concours de l’un d’eux, mais pendant 3h tu n’arrêtes pas, surtout quand tu as des 
débutants tu conseilles et tu surveilles, je ne suis pas sûr que mon collègue soit d’accord. 
 
Salle de la gare : 
Philippe Remondin, indique qu’il faut demander aux services techniques de remettre une 
affichette dans la salle pour le chauffage. Les gens vont dans la programmation du 
chauffage et après cela ne fonctionne plus. 
Randonnées : 
Dany indique que 74 personnes sont inscrites, elle souhaite s’arrêter à 80 adhérents, 
Jacques souhaite qu’elle arrête avant, il ne faut plus prendre d’inscription pour la 
randonnée. Dany précise que 5 personnes se sont inscrites pour une rando d’essai pour  
début octobre, si l’essai est concluant elle les prendra comme elle si était engagée au 
Forum. 
Chorale : 
Philippe indique que 26 personnes se sont réinscrites, toutes celles de l’année dernière 
sont revenues et 5 à 6 personnes sont nouvelles. 
Un Concert est organisé par le Lion’s Club de Cabourg il aura lieu début Novembre. Nous 
y participerons, le montant de l’entrée du concert est de 10€. 
Philippe indique qu’ils participeront également au Téléthon au mois de Décembre à 
Dives/Mer. Il n’a à ce jour pas de dates précises. 
Improvisation théâtrale : 
3 à 4 personnes, pas beaucoup de monde. Nous sommes dans de bonnes conditions. Le 
Petit théâtre est le lieu adéquat pour cette discipline, mais il faut gagner en nombre de 
participants. 
Yoga : 
Nous étions 7 personnes. 
3 personnes ne viennent plus, ils ne voulaient pas payer la cotisation à l’année.  L’activité 
est bien. 
Connaissance des vins : 
Jean-Philippe indique que la prochaine  réunion est le 11 Octobre 2023. 
A ce jour, environ 26 personnes se sont inscrites . 
Pour les séances à venir, 26 personnes c’est beaucoup trop (1 bouteille c’est pour 15 
personnes) car après c’est un problème de coût. 
Jacques lui demande, quels sont ses projets ? «Peux-tu faire une 2ème séance dans le 
mois ? 2 groupes de 12 ou 13 personnes ? » 
Jean-Philippe va y réfléchir. 
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Tarot :  
Jean-Philippe indique qu’actuellement il y a 12 personnes dans la soirée, qu’il y aura plus 
de personnes en automne et en hiver, le lundi après midi ça tourne bien. 
Force est de constater qu’il y a beaucoup plus de Parisiens en été. 
Anglais : 
Alain indique que le groupe se compose de 5 personnes, 3 personnes n’ont pas repris 
leurs adhésions. Jacques demande pourquoi et que fait-on ?  
Après discussions les cours repassent à 1h au lieu de 1h15 mn. 
Dominique Frot va encaisser les chèques mais indique que les 5 adhérents seront 
remboursés de 50€ , l’adhésion passe donc de 210€ à 160€ 
D. Frot indique que l’on n’a pas de contrat d’engagement avec Isabelle Le Brouster. 
Jacques indique que l’on ne change rien en ce qui concerne Isabelle, que le forum étant 
passé, on ne recherche pas d’autre personne on fixe les cours d’anglais à 160€, il faut 
informer Isabelle de ce changement suite au fait que nous avons perdu 3 personnes, et 
que ses cours repassent à 1h, Alain se charge de l’informer 
Dominique et Véronique souhaitent que des cours d’anglais pour débutants soient 
planifiés avec une nouvelle prof d’anglais  cela peut être fixé le mercredi à 18h . 
Jeux d’échecs : 
Jacques indique que Philippe Nugues a eu une première vague d’apprentis, ils vont sortir 
fin de semaine prochaine (ils sont prêts à jouer),  il va falloir relancer par mail  l’activité 
jeux d’échecs  pour que de nouveaux « apprentis » s’inscrivent. 
Sortie Bison : 
Jacques indique, qu’Alain lui a demandé si l’on pouvait rajouter en dehors du devis, un 
« café croissant » à la descente de l’autocar pour les personnes participant à cette sortie. 
Jacques ne souhaite pas de frais supplémentaires pour cette sortie. Elle nous coûte déjà 
380€, accepter cette demande coûte 240€ de plus, la solution la plus raisonnable est 
d’acheter 41 croissants et lors de l’arrêt de l’autocar dans une station service, chaque 
participant aura un croissant et se paiera une boisson chaude s’il le souhaite à un 
distributeur situé dans une station service. Après discussion Dominique se propose de 
commander les croissants auprès d’une boulangerie d’Houlgate et d’aller les chercher tôt 
le matin avant le départ de l’autocar. L’ensemble du CA  donne son accord pour cette 
démarche. 
Cirale : 
Jacques indique que 38 personnes ont participé, mais que c’est la dernière fois que le 
Cirale ouvre ses portes aux Associations, dorénavant seules des portes ouvertes seront 
planifiées. 
La visite était très intéressante ainsi que les commentaires de notre accompagnatrice qui 
exerce au Cirale en tant que vétérinaire. 
Seul regret, nous avons vu peu de chevaux, les lieux étant encore en travaux. 
Pour clôturer cette visite, un pot a été offert ainsi qu’une crêpe dans un restaurant 
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Soirée Jazz : 
Jacques indique que cette soirée n’est pas encore suffisamment préparée, que le devis 
proposé par le traiteur, nous emmène dans des tarifs exorbitants.  
Il a demandé à Maryse de lui fournir un nouveau devis pour connaître le  prix d’un repas 
servi, à ce jour Maryse ne lui a toujours rien transmis. 
Jean-Philippe indique que l’on peut se charger de servir les repas en salle.  
Jacques conseille à Jean-Philippe de demander des devis à d’autres traiteurs, Philippe 
indique que la dernière prestation des musiciens, était trop chère, que le prix du dîner 
était d’environ 40€, ceux-ci avaient bu, mangé mais très peu joué, qu’ils avaient manqué 
de sérieux par rapport à la prestation qu’ils devaient faire. A l’avenir il faudra établir  un 
contrat basique concernant les musiciens. 
L’ensemble des membres du CA décident de reporter cette soirée à une date ultérieure. 
AG du 16 Octobre 2023 : 
Compte rendu moral, rapport financier. 
Dominique Frot indique qu’il faut en début de séance donner la parole à une ou un élu du  
Conseil Municipal, la commune donnant une subvention à l’association, il est normal que 
leurs représentants s’expriment lors de l’AG. 
Dominique indique que pour l’AG il faut créer une feuille d’émargement, 
Philippe précise qu’il faut des personnes à l’entrée de salle qui accueillent les 
participants, et gèrent la feuille d’émargement. 
Terre de jeux 2024 : 
Jacques lit un mail que lui a adressé Camille Godefroy du Service Animation (ce mail va 
être envoyé par Véronique à tous les membres du  CA). 
La flamme Olympique arrive le 30 Mai 2024 à 12h à Houlgate, ensuite continuation vers 
d’autres villes. 
En Normandie, c’est dix communes que la Flamme va traverser dans notre 
environnement proche. 
 A Houlgate discours des officiels, il faut garder le public sur Houlgate. 
Jacques pense proposer des activités le 30 Mai 2024. On peut imaginer un déjeuner 
pique-nique sur la digue de Houlgate comme le diner organisé à Cabourg, nous pourrions 
planifier des Olympiades (bridge, tarot, rando, jeux de société). 
Les membres du CA demandent : Qui va porter la flamme ? Jacques indique des 
personnes méritantes, des médaillés. 
Il faudrait réfléchir  pour faire des animations qui correspondent à nos activités. 
 
 

FIN DE LA REUNION A 21h 
PROCHAINE REUNION  

AG LE LUNDI 16 OCTOBRE 2023 à 20h30 – SALLE DES FÊTES 
SUIVIE DU CA 

 
 
PJ : Mail de Camille Godefroy du Service Animation – Terre de jeux 2024 


